

Extrait du Ecole d'Albert de Rions - Saint Auban sur l'Ouvèze

<http://www.ac-grenoble.fr/ecole/stauban/spip.php?article582>

Pourquoi le chat a des griffes

?

- Littérature - Contes des origines - Notre travail de classe -



Date de mise en ligne : vendredi 14 décembre 2007

Pourquoi le chat a des griffes ?

Il y a très longtemps, dans une maison, il y avait un chat qui ne pouvait pas se défendre. Dès qu'il y avait un chien, son seul moyen de se défendre, était de courir.

Un jour alors qu'il marchait dans la nature à côté d'un rosier il se planta des épines dans les pattes et eut très mal. Quelques minutes après, il se rendit compte que ces épines étaient enfoncées au bout des doigts, et qu'il pouvait les rentrer et les sortir. C'est comme cela qu'il eut des griffes rétractiles.

A présent quand un chien court après un chat, il peut grimper à un arbre ou se défendre.

Post-scriptum :

par Romane